

Содержание — Contents

Электроника, фотоника, приборостроение и связь (2.2) — Electronics, photonics, instrumentation and communications

- M. A. Stepovich, V. V. Kalmanovich, and M. N. Filippov**, On some problems of modeling the processes of interaction of wide electron beams with planar microwave structures based on gallium nitride
- Степович М. А., Калманович В. В., Филиппов М. Н.** О некоторых проблемах моделирования процессов взаимодействия широких электронных пучков с планарными микроволновыми структурами на основе нитрида галлия85
- Карушкин Н. Ф., Обухов И. А.** Источники субмиллиметрового излучения на кремниевых лавинно-пролетных диодах
- N. F. Karushkin and I. A. Obukhov**, Sources of submillimeter waves based on silicon IMPATT diodes 95

История науки и техники (5.6.6) — History of science and technology

- Пестриков В. М.** Продвижение Ли де Форестом инноваций беспроводного телефона на рынке услуг
- V. M. Pestrikov**, Lee de Forest's promotion of wireless phone innovation in the service market 107
- Пузанков Л. А.** Радилюбительское движение в Севастополе (исторический аспект)
- L. A. Puzankov**, History of amateur radio in Sevastopol 147